

# MAGAZINE

## Danrem 063/SGJ Bersama Anggota Mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Secara Virtual

Agus Subekti - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Jun 2, 2022 - 00:26



KOTA CIREBON - Dengan tidak mengurangi kehikmatan dan tanpa mengabaikan Protokol Kesehatan Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Danny Rakca S.A.P. Bersama seluruh anggota Korem 063/SGJ mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2022 secara Virtual di Makorem 063/SGJ Kota Cirebon, Rabu (1/6/2022).

Pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2022 dipusatkan bertempat di Kabupaten Ende, Provinsi Nusa Tenggara Timur, yang akan dihadiri oleh Bapak Presiden Republik Indonesia dan juga akan diikuti oleh peserta melalui media elektronik, video conference atau on-line. Satu tempat di daratan Flores yang menyimpan catatan penting sejarah Indonesia adalah Kota Ende, Nusa Tenggara Timur (NTT). Berada di pesisir selatan Pulau Flores, kota ini menjadi saksi bisu cerita pengasingan Soekarno dan menjadi tempat perenungan.



Bertindak selaku Inspektur Upacara, Presiden Republik Indonesia, Ir. Joko Widodo. Dalam amanatnya yang disampaikan pada saat upacara, Jokowi mengingatkan agar hari lahir Pancasila di setiap tanggal 1 Juni benar-benar dapat dimanfaatkan untuk mengokohkan nilai-nilai Pancasila dalam bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H mengatakan, bahwa Peringatan Hari Lahir Pancasila ke-77 tahun 2022 ini secara virtual, dengan menerapkan ketentuan Protokol Kesehatan di tengah pandemi Covid-19 yang masih melanda Indonesia. Meskipun dilaksanakan secara Virtual, namun tak menyurutkan semangat berbangsa dan bernegara dan menjadikan Pancasila sebagai bintang penjurus dalam menggerakkan persatuan mengatasi semua tantangan.

Turut Hadir dalam upacara peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2022 secara Virtual di Makorem 063/SGJ Kota Cirebon, Kasrem 063/SGJ Letkol Inf Heri Rustanto, Para Kasi Korem 063/SGJ, Para Dan/Kabalak Rem 063/SGJ dan Seluruh Anggota Korem 063/SGJ dan Balak Rem 063/SGJ. (Bekti)